



SACHSEN-ANHALT. URSPRUNGLAND DER REFORMATION

... und der leeren Wahlversprechen!

Für Politiker nicht das achte, sondern das erste Gebot:

„Du sollst nicht lügen!“

10 Monate nach dem Wahlversprechen der CDU und einem Antrag der Fraktionen von CDU und SPD im Februar 2016, Sonderzahlungen einzuführen, stellen GdP, BDK und DPoIG fest:

Alles gelogen und nur Wahlkampfgetöse

Die Gewerkschaften in der Polizei fordern die Landesregierung gemeinsam auf, endlich ein Gesetz für die Einführung einer Sonderzahlung vorzulegen, dass sich in der Höhe an der Sonderzahlung von 2003 orientiert.

**Um dieser Forderung Nachdruck zu verleihen,
treffen wir uns zum Protest am**

**06.12.2016 um 08:45 Uhr in Magdeburg
vor der Staatskanzlei, Hegelstraße.**

Mit der Abschaffung der Sonderzahlung 2004 erfolgte durch die damalige Landesregierung auch der Hinweis auf erneute Einführung, wenn die Steuereinnahmen gestiegen sind.

Wahlversprechen

Nichts als heiße Luft und leere Pakete!

V.i.S.P.:

GdP Sachsen-Anhalt
Halberstädter Str. 120
39112 Magdeburg
www.gdp-sachsen-anhalt.de
lsa@gdp-online.de

BDK Sachsen Anhalt
Heidestraße 350
06849 Dessau-Roßlau
[www. www.bdk.de/lv/sachsen-anhalt](http://www.www.bdk.de/lv/sachsen-anhalt)
lv.sachsenanhalt@bdk.de

DPoIG Sachsen-Anhalt e.V.
Schleiufer 12
39104 Magdeburg
www.dpolg-lsa.de
info@dpolg-lsa.de